
【　一　般　質　問　】

１．　　　　結　　　　　　服　部　喜　幸　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．家庭ごみ適正処理の推進に向けて

　(1) プラスチックごみの分別処理について

　　①　本市と近隣市町とで分別方法に違いはあるのか？

　　②　市の今後の方針は？

　(2) ごみの分別方法の周知徹底について

　　①　有害ごみの適正処理に向けた取組は？

　　②　分かり易いごみの分別に向けた取組は？

２．生活排水処理施設の整備推進に向けて

  (1) 汚水下水道の整備状況について

　  ①　目標整備率と現在の整備率、接続率は？

　　②　接続率の向上に向けた取組は？

  　③　日本下水道事業団に委託した事業の進捗状況は？

　　④　日本下水道事業団への委託による成果は？

　　⑤　汚水下水道施設の整備完了予定年度は？

  (2) 生活排水処理施設の整備完了予定年度は？

３．内水浸水被害の低減に向けて

  (1) 内水ハザードマップの活用について

    ①　求める効果は？

    ②　活用方法は？

  (2) 香取排水区の整備について

    ①　排水路の現在の流下能力は？

    ②　排水路の今後の整備計画は？
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２．　　 　未　来　　 　　伊　藤　知　美　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．持続可能な食と農業

　(1) 有機農業について

    ①　市内有機農業の状況と市の取り組みは？

　　②　技術開発及び人材育成等、市としての今後の展望は？

　(2) 有機食材に対する消費者意識向上について

　　①　オーガニック給食導入の考えは？

　　②　一般消費者へのアプローチ方法は？

２．誰ひとり取り残さない福祉

　(1) 障害者優先調達の現状と今後の課題は？

　(2) ヤングケアラーについて

　　①　市の取り組み状況は？

    ②　今後の支援の具体的な案は？

３．　　　　絆　　　　　　倉　田　明　子　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．桑名ブランドの推進

　(1) 大河ドラマ誘致に向けた取組状況等について

　　①　「本多忠勝」、「千姫」大河ドラマ誘致に向けた取組状況は

　　②　誘致した際の市内整備と市内への波及効果をどのように想定し
　　　ているのか

２．教育施策等

　(1) ２０２３年度全国学力・学習状況調査について

　　①　調査結果の分析は

　　②　今後の学習にどう生かしていくか

　(2) 情報リテラシーについて

　　①　情報モラル教育の推進に対する取組状況は

　(3) 多度学園について

　　①　全国初のＡＩ校歌の特徴は

３．消防力の維持に向けて

　(1) 消防力を維持するための取り組みについて

　　①　定年引上げに伴う課題は

　　②　電動ストレッチャー等導入の考えは

　　③　トイレカー導入の考えは

４．動物愛護の推進

　(1) 市の地域猫への取り組みについて

　　①　ふるさと納税に「地域猫支援」の項目を

　　②　クラウドファンディングで不妊去勢手術の費用を捻出する考え
　　　は

　　③　市民への啓発の拡充を
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４．　フォーラム新桑名　　愛　敬　重　之　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．桑名をまちごと「ブランド」に

　(1) 桑名水郷花火大会の検証について

　　①　市にもたらした様々な効果は

　(2) ＮＴＮ総合運動公園サッカーグラウンドについて

　　①　メイングラウンドの人工芝を全面張り替えする考えは

　　②　利用者からの要望への対応状況は

５．公明党桑名市議員団　　畑　　　紀　子　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．防げるがん対策について

　(1) ＨＰＶ（子宮頸がん）ワクチン接種率向上に向けた取り組みにつ
　　いて

　　①　キャッチアップ接種の対象者数と接種率は

　　②　キャッチアップ接種最終期限のお知らせ方法は

　　③　キャッチアップ接種の接種率向上に向けた取り組みは

　(2) 男性のＨＰＶ（子宮頸がん）ワクチン接種の促進について

　　①　接種費用を助成する考えは

２．市民の命を守るために

　(1) 教育環境の改善について

　　①　体育館や特別教室にエアコンを設置する予定は

　(2) 次世代救急医療体制の構築について

　　①　ＩＣＴを活用する考えは

３．障がい者支援について

　(1) コミュニケーション支援「ヘルプシール」の活用について

　　①　市独自にヘルプシールを導入する考えは
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６．     桑輝会　    　柴　田　理　恵　　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．来年度の予算はどのように編成されるのか

　(1) これまでの予算編成について

　　①　類似団体と比較し、歳出金額が少ない科目は何か、また、公債
　　　費が高いのはなぜか

　(2) どのように来年度の予算編成を行うのか

２．子どもの権利条例について

  (1) 長寿認定こども園の不適切保育をふまえ、子どもの権利を守るた
　　めの「子どもの権利条例」制定に向けて、当局の見解を問う

７．　　　無会派　　　　　伊　藤　研　司　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．地球の沸騰化:戦争…日本そして桑名市

　(1) 次世代につなぎ続けるための施策について

　　①　これからの難局を乗り切り、桑名市民を幸せにするための今後
　　　の施策は…？！

２．結婚しても子どもを産まない理由…？！

　(1) お金の問題だけではない、子育ての大変さ

　　①　親の就業に関わらず、子育てに疲れた時に、子どもを保育所
　　　（園）で預かる制度（一時預かり等）があるのか…？！

３．教育現場での生成ＡＩの活用について

　(1) 教師の負担軽減＋次世代を担う子ども達のために

　　①　今後、教育現場で生成ＡＩをどのように活用していく考えか

４．自転車専用道路の設置を

　 　(1) ＳＤＧｓの観点からも、市街地＋桑名駅西地区での設置を！
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８．　　　　結　　　　　　永　野　元　康　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．市の教育施策について

　(1) 文武両道の教育の現状と今後の方針は

　(2) くわな武道館を創設する考えは

２．観光施策について

  (1) 武道ツーリズムに対する市の考えは

３．市の子育て施策について

　(1) こどもの養育費立替支援事業を実施する考えは

　(2) 無戸籍児について

　  ①　市の現状は

    ②　支援する考えは

９．　　　　未　来　　　　　水　谷　憲　治　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．環境問題について

　(1) タバコを取巻く昨今の環境問題について

　　①　桑名市路上喫煙の防止に関する条例の効果は？

　　②　市内禁煙エリアの拡大・追加の考えは？

２．就学前施設問題について

　(1) 保育士等の不足について

　　①　現状をどのように捉えているのか？

　　②　処遇改善等、今後の対応は？

３．多度学園について

　(1) 基本計画について

　　①　決定なのか？

　　②　児童生徒、保護者、教職員、その他市民の方々の要望は反映さ
　　　れているのか？

　(2) 廃校（閉校）となる学校のその後の歴史（記憶）の継承は？

　(3) 開校に伴い廃校（閉校）となる学校の跡地利用について

　　①　跡地活用計画の進捗状況は？

　　②　地域住民の方々の声は？

　(4) 事業費について

　　①　国・県からの補助金は活用できるのか？
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１０．　フォーラム新桑名　　伊　藤　真　人　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．こどもを３人育てられるまち

　(1) 長寿認定こども園の不適切保育に関する「特別監査」結果及び
    「桑名市不適切保育の再発防止に関する第三者委員会」からの報告
    について

　　①　現在の状況は

  (2) 小中学校の水泳授業の民間委託について

　  ①　民間委託に至った経緯は

    ②　今後の方向性と全市的な計画は

　  ③　市内事業者との協議の状況は

２．桑名をまちごと「ブランド」に

　(1) 桑名市総合運動公園整備事業について

　　①　第４工区公民連携導入可能性調査の結果について

    ②　プール建設予定地とスケジュールについて

　  ③　公募型プロポーザルへの参加資格について

    ④　総合運動公園内の他施設との連携について

  (2) 公募型プロポーザルについて

　  ①　優先交渉権者の選定に係る公平性と透明性の確保について

１１．　　 　桑輝会　　 　　近　藤　奈　歩　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．「性的指向及びジェンダーアイデンティティの多様性に関する国民
   の理解の増進に関する法律」の成立を受けて

　(1) 本市における今後の対応は？

　　①　各国において、様々な問題や混乱が生じていることをご存じ
      か？

　　②　トイレや公衆浴場、更衣室等で懸念される問題は？

    ③　学校生活上で懸念される問題点は？

２．本市における教育費について

  (1) 教育費を増やす考えはないのか？

    ①　現在の小中学校費で十分と考えているのか？

　　②　教員不足問題への市としての対応は？

３．小中学校におけるいじめ問題について

  (1) 加害者への対応は？

　(2) ＳＮＳによるいじめへの対応は？
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１２．　　    無会派　　 　   　伊　藤　惠　一　（発言時間：45分　発言方法：併用）

１．火葬場運営

  (1) 残骨灰の取扱について

２．防災

　(1) ヒューム管（公園での）活用について

  (2) 電線等の地中化について

３．コロナワクチン禍

  (1) 接種後死亡者・後遺症未回復者数は

４．無料駐輪場

  (1) 自転車法の推進等について

５．『子どもを３人生み育てられるまち』

  (1) その考え方について

６．駅の安全性

  (1) 転落防止柵に対する市の考え方について

７．交通政策

  (1) 市の考える国道１号の渋滞解消策について

１３．　　　　結　　　　　　太　田　国　男　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．市民が安心して使えるＤＸの取り組みについて

 (1) マイナンバーカードの普及等について

　　①　市内における普及率等の現状は？

    ②　全国ではトラブルが起きているが、本市ではトラブルは起きて
      いないのか？

    ③　普及促進に向けて、今後どのように進めるのか？

    ④　市独自の利活用を行う考えは？
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１４．　　　未　来　　　　　近　藤　　浩　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．桑名オープンフィールド構想について

  (1) 大学との連携協定の推進について

　　①　連携することの効果について

　　②　協定に基づくこれまでの取組み状況と今後の新たな取組みにつ
　　　いて

２．河川管理について

  (1) 三重県の管理する員弁川(町屋川)の整備促進について

　　①　市が把握している堆積土砂浚渫と立木除去の状況について

　　②　市が把握している町屋頭首工の改修予定について

３．収入の確保について

　(1) 収入を増やすための取組みについて

  　①　ネーミングライツ制度の拡充について

　　②　オーナー制度等の導入について

４．桑名駅周辺整備について

  (1) 桑名駅東地区の事業推進について

　　①　北側エリアの事業用地の有効活用について

　　②　南側エリアの事業見通しと利便性向上について

１５．　フォーラム新桑名　　松　田　正　美　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．これからの行政のあり方について

  (1) ＡＩ（人工知能）の活用について

　　①　市の考えは？

　　②　市民への影響は？

　　③　市職員への影響は？

２．直面する課題解決のために

　(1) 異常気象対策について

  　①　公共施設のエアコン設置状況と今後の予定について

　　②　教育施設のエアコン設置状況と今後の予定について

３．人材確保のために

　(1) 公務職場における多様な人材確保のために

　　①　人事院勧告で示された給与改定等の実施に向けた市の取り組み
　　　について

　　②　人事院勧告が求める多様で有為な人材の確保に向けた市の取り
　　　組みについて
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１６．無会派(日本共産党桑名市議団)多　屋　真　美(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．学校給食について

　(1) 給食費無償化の考えは

　(2) 中学校のスクールランチについて

　　①　現状と課題について

　　②　食育の取り組みはできているのか

　(3) 学校給食における農業支援について

　　①　地産地消・有機食材の推進に向けた取り組みは

２．保育の改善について

　(1) 保育環境の改善に向けた市の取り組みは

　 　(2) 保育士の処遇改善を行う予定は

３．公共施設等の改善について

　(1) 補修が必要な公共施設の現状と今後の方針について

４．市民や観光客にとって安らぎのあるまちに

　(1) 桑名駅や駅周辺施設にテーブルや椅子等の設置の考えは

１７．　　　 　結　　 　　　冨　田　　薫　　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．どうする桑名農地

  (1) 農地の不適正利用について

　　①　市の現況は

    ②　指導を行っているのか

  　③　改善されない場合は、どのように対応しているのか

　　④　今後、繰り返さないための対策は

２．長島地区の防災対策について

  (1) 指定緊急避難場所の想定収容人数は

　(2) 指定緊急避難場所を夜間に利用する際の安全確保は

３．長島地区の都市計画について

　(1) 長島駅を中心とした長島地区の再開発について

　　①「緊急避難所防災特区」という考えは

４．企業誘致の推進等について

　(1) 生活道路の騒音・振動対策の現状は

　(2) 桑名北部東員線整備状況等について

　　①　整備計画の進捗状況と課題は

　　②　周辺の土地区画整理事業の進捗状況は

　　③　完成予定時期は
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１８　　　無　会　派　　　　飯　田　尚　人　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．地域医療政策について

　(1) 深谷地区の今後の医療政策について

２．施設環境の整備について

　(1) 公共施設のメンテナンスについて

　　①　小中学校のエアコンのメンテナンスについて

　　②　上記以外の公共施設のメンテナンスについて

　(2) 多度地区小中一貫校の建設過程において、行政からの意見や変更
　　点の協議について

３．高齢者政策について

　(1) 高齢者に優しい行政サービスについて

　　①　高齢者に送付される書面等への配慮について

４. 避難対策について

　(1) 今後を見据えた災害時広域避難計画について

　　①　避難困難者の現状と今後の政策策定について

　　②　広域避難計画における避難所の運営について

　　③　防災無線の問題点と対策について

１９．　　　　結　　　　　　渡　辺　仁　美　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．こどもを３人育てられるまち

　(1) 離婚前後における子どもを中心とした支援について

　　①　相談窓口の体制は

　　②　養育費の取り決め等への支援策は

　　③　面会交流支援を行う考えは

　(2) 里親制度の普及に向けた今後の取り組み等について

　　①　里親登録数の推移は

　　②　ショートステイの預け先を里親家庭とした人数は

　　③　現状の課題と今後の取り組みは

２．未来を担う若者たちのために

　(1) こども・若者育成支援について

　　①　桑名市部活「サステナ部」の現状と課題は

　　②　市における若者たちの役割をどのように捉えているか

　　③　若者たちが参加しやすい環境づくりを進める考えは

３．教職員の働き方改革について

　(1) ＩＣＴを活用した業務負担軽減策は
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２０．　　　　結　　　　　　市　野　修　平　（発言時間：30分　発言方法：一問一答）

１．広報広聴

　(1) ソーシャルメディアの活用

　　①　運用ガイドライン・ポリシーの策定予定は

２．子ども・子育て支援

　(1) アウトリーチの強化

　　①　おむつ宅配の導入の考えは

３．財政政策

　(1) 歳入確保

　　①　資金管理方針を改正する考えは

　　②　債券運用の活性化に向けた取り組みは

４．政策形成と評価

　(1) ＰＤＣＡの確立

　　①　アウトカム評価を強化していく考えは

※参　考

〇発言方法には次の２通りの方法があり、各議員がいずれかを選択しています。

　議員から発言通告書に記載の番号順に一項目ずつ質問し、それに対して市長部局側から答弁

する方式です。

　議員からまず、発言通告書に記載の全ての質問を一括して質問し、それに対して市長部局側

から一括して答弁した後、再質問以降は一問一答で行う方式です。

① 一問一答方式

② 併用方式
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